

Le prince Philippe aux côtés de Kabila au cinquantenaire du Burundi

RTL, 02 Juillet 2012 Le prince Philippe de Belgique, l'un des invités de marque pour les commémorations du 50^e anniversaire de l'indépendance du Burundi, un pays d'Afrique centrale administré pendant près de quatre décennies par la Belgique, a pris place lundi dans la tribune officielle à Bujumbura à côté du président congolais Joseph Kabila. Le prince héritier, qui est accompagné par son épouse, la princesse Mathilde, ainsi que des ministres des Affaires étrangères et de la Coopération au développement, Didier Reynders et Paul Mignette, a pris place dans la tribune accueillant de nombreux chefs d'Etat étrangers, dont les présidents kenyans Mwai Kibaki et tanzanien Jakaya Kikwete. Le président centrafricain François Bozizé était pour sa part assis à la gauche de la princesse Mathilde, coiffée d'un large chapeau paille et orange.

Comme attendu, le voisin de plus proche du Burundi, le Rwandais Paul Kagame, a brillé par son absence aux commémorations de l'indépendance, qui coïncide avec celle de son propre pays. M. Reynders, dont c'est le premier séjour au Burundi, devrait profiter de l'occasion pour rencontrer lundi après-midi - en principe à 16h00 locales (même heure) - le président Kabila pour discuter de la situation dans l'est de la République démocratique du Congo (RDC), où les combats entre l'armée et des mutins ex-rebelles ont repris samedi, jour de l'indépendance du pays. Dans la province du Nord-Kivu, les Forces armées (FARDC) et les mutins se réclamant du Mouvement du 23 mars (M23) s'affrontent de manière épisodique depuis plus de deux mois. Les combats ont fait plus de 200.000 déplacés et quelque 20.000 réfugiés au Rwanda et en Ouganda voisins.